

Primer curso para supervisores en la Zona Norte



En las instalaciones del SENA en Aracataca, de la Hacienda Tequendama y de Palmares de Andalucía, se realizó el curso teórico-práctico sobre fertilización, control de malezas, riego, poda y cosecha. El curso, dirigido a supervisores y capataces, se caracterizó por la dedicación y activa participación de los asistentes.

Se inscribieron 108 participantes de las plantaciones Agroflorida, Agropecuaria Corona, Agropecuaria Dávila, Arquigro, Candelaria, Capato, Caribú, Casa Blanca, Catalina, El Ciruelo, el Coraje, El pan de mis hijos, Finca Candela, Finca El Callao, Finca Macaraquilla, Finca San Quintín, Gradesa, Hacienda Campo Grande, Hacienda La Isla, Hacienda La María, Hacienda Las Flores, Hacienda Montería, Hacienda San Joaquín, ICA Aracataca, ICA La Pepilla, Inagravi, Jerusalén, La Arrocería, Bella Esperanza, La Cacica, La España, La Española, La Esperanza, La Experiencia, La Gabriela, La Montaña, Leyva, Montecarmelo, Nuestra Señora, Padelma, Palestina, Palmacará, Palmares de Andalucía, Palmares El Edén, Palmares El Encanto, Palmeras de Alamosa, Palmeras de la Costa, Palmeras El Encanto, Pevesca, San Pedro, Sena y Zapaca.

Las conferencias estuvieron a cargo de profesionales de la Zona Norte, con experiencia en el manejo del cultivo de la palma de aceite, como Adalberto Méndez de La Gabriela, Milciades Pizarro de La Experiencia, Sergio Hernández de Palmares de Andalucía y Oswaldo de Lavalle de Gradesa. El soporte técnico y científico para aclarar dudas e inquietudes estuvo a cargo de los profesionales Gerardo Cayón de Cenipalma y Guillermo Vallejo, asesor particular.

Cenipalma prepara su plan estratégico para los próximos 10 años

La Junta Directiva de Cenipalma, consciente de la necesidad de tener un plan a largo plazo y como una de las actividades al cumplir su quinto año de labores, ha decidido delinear las actividades del Centro para los próximos 10 años, en cuanto a su desarrollo y a las áreas que se van a intensificar en el futuro a corto, mediano y largo plazo.

Con el apoyo de Colciencias se preparará el plan estratégico, el cual se espera tener listo para mayo de 1996. El plan, orientado por las directivas de Cenipalma y con el apoyo de consultores contratados por Colciencias, será analizado con los diferentes estamentos que conforma el Centro de tal manera, que una vez terminado, refleje en realidad el pensamiento de los palmicultores en cuanto al futuro de Cenipalma. Se espera que Colciencias apoye económicamente parte del plan.

Como actividad inicial de la formulación del plan, la Junta Directiva de Cenipalma se reunirá el 29 de noviembre en el Club Guaymaral, para determinar los puntos que tendrá el plan, sus características y el punto de vista de los palmeros sobre cada uno de ellos.

Director de Cenipalma en Congreso del PORIM/96

Entre el 23 y el 28 de septiembre de 1996, el PORIM realizará el Congreso Internacional sobre Palma de Aceite en Malasia, que se celebra cada 3 años en Kuala Lumpur, Malasia.

Para esta oportunidad, ha sido invitado el Director Ejecutivo de Cenipalma, Pedro León Gómez Cuervo, para dictar una conferencia sobre plagas y enfermedades de la palma de aceite, en especial, la información referente a su epidemiología, control y posible expansión hacia nuevas regiones. Esta exposición es de especial interés para el cultivo de la palma en el Sureste Asiático.

Este es un reconocimiento a su experiencia en el cultivo de la palma de aceite en Colombia, y a las Investigaciones que, desde hace varios años, desarrolla Cenipalma en la búsqueda de posibles y mejores soluciones a los problemas agronómicos que afectan a la palma de aceite.